

Que veut bien dire “mourir” ?

C'est cesser de pouvoir “risquer sa vie”.

1- Peu de gens encore apprécient de “risquer leur vie”, et y voient le vrai usage de la “vie”.

2- Ceux qui tiennent vraiment à la vie, connaissent son secret qui est de la risquer,

- peuvent “regretter” que ce risque puisse cesser, “en général”. Mais que veut dire risquer “en général” ? Pas grand chose. Sauf qu'une personne saine d'esprit et vive de corps a toujours en chantier ce qu'il ne peut achever.

- cesser de pouvoir risquer sa vie, ce peut être la preuve que ce risque a été pris, donc une réussite.

- ce peut être une délivrance, quand les possibilités du corps ne sont plus à la hauteur des projets de l'âme ;

- ce sera, assurément, une chance, en supprimant toute crainte de défaillir devant le danger, écartant l'éventualité de se faire honte ;

- on réduira l'humiliation de n'avoir pas “risqué sa vie” intelligemment, de mourir de sa propre faute.

- on enlèvera la damnation de s'être trompé de camp...

...

On me dira :

- mais mourir “bêtement” de maladie ou d'accident ? Et de Vieillesse ! ?

- “risquer sa vie” voudra dire quoi, dans un monde sans Argent et sans Armes ?

Tu ne la risques qu'avec un Chef ? !

Freddy Malot – septembre 2002

« Nul n'est coupable d'être né esclave.

Mais l'esclave qui a honte de ses aspirations à la liberté, qui justifie et embellit son esclavage, cet esclave éveille un sentiment de dépit, de mépris et de dégoût. Cet esclave est une brute servile. »

LÉNINE – 12. 12. 1914